

» PRESSE NATIONALE

Politique ↻

soirinfo

UN MOIS APRÈS SON ÉLECTION : BASSIROU DIOMAYE FAYE REÇU PAR OUATTARA, AUJOURD'HUI

Après la Mauritanie, la Gambie et la Guinée Bissau, Bassirou Diomaye Faye est attendu en Côte d'Ivoire pour l'une de ses premières visites officielles hors du Sénégal depuis son élection. Un mois après son accession à la présidence de la République au Sénégal, le Chef de l'État sénégalais devrait rencontrer son homologue ivoirien, Alassane Ouattara, aujourd'hui, mardi 7 mai 2024. Le successeur de Macky Sall arrive à Abidjan, ce matin à 11 h et sera accueilli à l'aéroport international Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan-Port-Bouët par le Vice-président de la République de Côte d'Ivoire, Tiémoko Meyliet Koné. Il sera reçu plus tard, par Alassane Ouattara, au Palais présidentiel, au Plateau pour des échanges qui porteront certainement sur le renforcement de la coopération entre les deux pays.

L'EXPRESSI
QUOTIDIEN

DÉMOCRATIE, DÉVELOPPEMENT SOCIOÉCONOMIQUE... : ANNE OULOTO PRÉSENTE LES ACTIONS DU PRÉSIDENT OUATTARA

Les libéraux ont élu domicile à Abidjan. Ils prennent part depuis à deux rendez-vous majeurs dans la capitale économique ivoirienne : "Abidjan, capitale mondiale du Libéralisme 2024", et l'Atelier régional des jeunes libéraux africains. Le ministre d'État, ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration, Anne Ouloto, a procédé, hier, lundi 6 mai 2024, au Sofitel Hôtel Ivoire, au lancement de ces deux événements. Ces deux événements, selon le ministre d'État Anne Ouloto, est l'expression de la reconnaissance des libéraux d'Afrique et du Monde, du dynamisme de la Côte d'Ivoire et de l'influence croissante de notre gouvernance libérale. Sous le leadership éclairé du Président Alassane Ouattara, la Côte d'Ivoire a amorcé une transformation économique et sociale majeure, devenant un modèle de réussite libérale reconnu sur la scène internationale.

Economie ↻

Notre Voie

FONDS POUR L'ENVIRONNEMENT MONDIAL : 950 ONG BÉNÉFICIAIRES DE PLUS DE 400 MICROPROJETS FINANCÉS

"Plus de 400 microprojets ont été financés par le Fonds environnemental mondial (FEM) au profit de 600 Organisations Communautaires de Base (OCB) et 350 ONG, par le biais du Programme de micro financements, pour un montant de plus de 4 milliards de FCFA. En termes de cibles, les appuis du FEM ont bénéficié à plus de 1 000 villages pour environ 250 000 personnes, dont 150 000 femmes et 60 000 jeunes, sur toute l'étendue du territoire ivoirien". Ces propos sont du ministre des Finances et du Budget, Adama Coulibaly. Il les a tenus, le 2 mai 2024, au Sofitel Hôtel Ivoire, lors de la cérémonie d'ouverture de la 8e édition du Dialogue national du Fonds pour l'environnement mondial, initiée par le Secrétariat du FEM et le Secrétariat permanent de la commission nationale du FEM.

RÉSOLUTIONS DU SOMMET DE HAUT NIVEAU SUR LA SOUVERAINETÉ ALIMENTAIRE ET LA RÉSILIENCE EN AFRIQUE : ADJOUMANI FAIT LE POINT DES AVANCÉES EN CÔTE D'IVOIRE À UN ÉMISSAIRE DU PRÉSIDENT DE LA BAD

Le ministre d'État, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et de la Production vivrière, Kobenan Kouassi Adjoumani, a reçu en audience, le lundi 6 mai 2024, à son cabinet, au 25e étage de la Caistab à Abidjan-Plateau, Dr Timothy Williams, envoyé spécial du président de la Banque africaine de développement (BAD), Akinwumi Adesina. Celui-ci était là pour avoir la suite que la Côte d'Ivoire a donnée aux résolutions du sommet de Dakar 2, connu sous l'appellation "Sommet de haut niveau sur la souveraineté alimentaire et la résilience en Afrique", du 25 au 27 janvier 2023, à Dakar au Sénégal. L'objectif principal est de promouvoir la souveraineté alimentaire et la résilience en Afrique.

PROJETS ET PROGRAMMES AGRICOLES : POUR UNE MEILLEURE EFFICACITÉ, LES ACTEURS AFFINENT LEURS STRATÉGIES

La Direction générale de la Planification, des Statistiques et des Projets (DGPSP) du Ministère d'État, Ministère de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières (MEMINADERPV) en collaboration avec le Projet de développement des chaînes de valeurs vivrières (PDC2V) a organisé, le 26 avril 2024, à l'École supérieure d'agronomie de l'INP-HB de Yamoussoukro, la première édition des assises des projets et programmes agricoles de Côte d'Ivoire. L'objectif général de cette rencontre, a précisé le DGPSP, Bernard Comoé, était de permettre à l'administration agricole au niveau central et aux équipes de gestion des Projets/Programmes d'affermir leurs liens de collaboration en vue de l'amélioration de la performance des projets/programmes agricoles.

JACQUEVILLE / TECHNIQUES DE LA PLANIFICATION, DE LA BUDGÉTISATION ET DU SUIVI-ÉVALUATION : 27 COORDINATEURS DU MINISTÈRE DES RESSOURCES ANIMALES ET HALIEUTIQUES OUTILLÉS

Vingt-trois (23) projets ont vu le jour dans le cadre de la "Politique nationale de développement de l'élevage, de la pêche et de l'aquaculture" (PONADEPA) 2022-2026. Une mise en œuvre réussie de ces projets nécessite cependant des gestionnaires pétris de compétences en planification, budgétisation, exécution et suivi de ces projets. La Direction de la planification des statistiques et des programmes (DPSP) a pour ce faire initié une formation des Coordinateurs de programmes et projets, du lundi 6 au mercredi 8 mai 2024, à Jacquelineville, afin de les outiller à des techniques efficaces dans ce domaine. Ce sont au total 27 Coordinateurs dans divers domaines de la production animale et halieutique, dont la production porcine, avicole, bovine, poisson..., qui bénéficient de cette formation grâce à l'appui technique et financier de l'Agence de la coopération internationale du Japon (JICA).

CRISE HUMANITAIRE AU NORD IVOIRIEN : LE GOUVERNEMENT, ONU FEMMES ET LE JAPON S'ACCORDENT SUR UN PROJET

Dans le but d'apporter une aide conséquente aux populations démunies et demandeurs d'asile dans le Nord ivoirien, le Gouvernement de Côte d'Ivoire, ONU Femmes et la République du Japon se sont accordés, le lundi 29 avril 2024, au cours d'une cérémonie qui a eu pour cadre, le Sofitel Abidjan hôtel Ivoire, à Cocody. Les crises sociopolitiques dans les pays de la sous-région ouest-africaine ont occasionné le déplacement de plusieurs milliers de populations vers la Côte d'Ivoire. A cette occasion, la ministre de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, est venue représenter la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Nassénéba Touré.



IDENTIFICATION UNIQUE ET INTÉGRATION EN AFRIQUE DE L'OUEST : DES PAYS DE LA CEDEAO ET LA BANQUE MONDIALE FONT LE POINT DU PROJET WURI À ABIDJAN

Comment faire en sorte que chaque individu de la CEDEAO ait un identifiant unique ? C'est pour répondre à cette question que le Projet régional d'identification unique pour l'intégration régionale et l'inclusion en Afrique de l'Ouest (WURI) a été mise en place par la CEDEAO grâce à un financement de la Banque mondiale. Depuis hier, lundi 06 mai 2024, un atelier régional de trois jours est ouvert, à Abidjan, dans le cadre de la mise en œuvre du projet WURI au Bénin, au Burkina Faso, en Côte d'Ivoire, au Niger et au Togo. Selon Me Adama Kamara, ministre ivoirien de l'Emploi et de la Protection sociale, la tenue de cet atelier régional vise à faire le bilan de l'état d'avancement du projet WURI dans chacun de ces cinq pays.



MINISTÈRE DE LA FORMATION TECHNIQUE : N'GUESSAN KOFFI REÇOIT SON HOMOLOGUE GABONAIS

La coopération entre la Côte d'Ivoire et le Gabon se renforce. Le ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, N'Guessan Koffi, par ailleurs vice-président du Conseil d'administration du Centre africain de management et de perfectionnement des cadres (CAMPC), a reçu en audience, la ministre de la Fonction publique et du Renforcement des capacités du Gabon, Louise Boukandou Moussavou. C'était le lundi 06 mai 2024, à son cabinet à Abidjan-Plateau. Au menu des échanges entre les deux Administrateurs du CAMPC, l'organisation de la prochaine réunion du Conseil d'administration du Centre à Libreville, prévue en décembre 2024, et l'ouverture d'une représentation du CAMPC dans la capitale Gabonaise.



DÉVELOPPEMENT DES STATISTIQUES DE L'ENVIRONNEMENT : LE MINISTÈRE ÉLABORE UNE STRATÉGIE AVEC L'APPUI DE LA BAD

Le Ministère de l'Environnement, du Développement durable et de la Transition écologique (MINEDDTE), avec l'appui de la BAD, tient un atelier, depuis hier, lundi 06 mai 2024. Un atelier de 72 heures portant évaluation de la stratégie de développement des statistiques de l'environnement et du changement climatique. Pendant trois jours, le MINEDDTE, à travers sa Direction des Études, de la Planification et des Statistiques, va travailler, au cours d'un atelier, à élaborer la première Stratégie de développement des statistiques de l'environnement et de changement climatique de Côte d'Ivoire (SDCECC-1 /CI).



HYDRAULIQUE, ASSAINISSEMENT ET SALUBRITÉ : LES RÉFORMES ET PROJETS MAJEURS DU GOUVERNEMENT PRÉVUS EN 2024

Le Ministère de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité, dirigé par Bouaké Fofana, a entamé plusieurs réformes et projets au titre de l'année 2024. C'est ce que révèle un document consulté par L'inter, lundi 6 mai 2024. Selon ce texte, le Ministère a prévu mettre en œuvre trois (03) réformes, à savoir la nouvelle délégation du service public (DSP) de distribution publique urbaine d'eau potable qui sera négociée pendant l'année 2024 (de janvier à décembre 2024). Les éléments de cette nouvelle DSP (contrat d'affermage, positionnement de l'ONEP, fonctionnement des fonds sectoriels, contrats des producteurs indépendants, ...), à en croire ce document, seront transmis au Secrétariat général du Gouvernement en décembre 2024.



SÉCURITÉ ROUTIÈRE : LE TAUX ÉLEVÉ D'ACCIDENTS IMPLIQUANT LES MOTOS DÉPLORÉ DANS L'INDÉNIÉ-DJUABLIN

Le bilan des accidents de la circulation est alarmant dans la région de l'Indénié-Djuablin avec 94 accidents de la circulation au premier trimestre 2024, qui s'ajoute aux 551 survenus l'an dernier. C'est dans ce

contexte qu'a été lancée la 16e Semaine nationale de Sécurité routière (SNSR) qui a réuni, autour des autorités, les responsables des professionnels de la conduite et des syndicats de transporteurs et les chauffeurs à Abengourou. La directrice régionale du Ministère des Transports, Touré Mariame Essé, qui a révélé le chiffre de 5 usagers tués dans 20 accidents impliquant des motos et tricycles et 39 autres survenus entre motos, tricycles et autres véhicules, a interpellé les usagers de la route sur l'urgence de respecter le code de la route pour alléger le bilan qui atteint des proportions inquiétantes.



SÉCURITÉ ROUTIÈRE : 17 PERMIS DE CONDUIRE RETIRÉS EN AVRIL 2024

La Commission technique de suspension et de retrait de permis de conduire, chargée d'évaluer les infractions graves au Code de la route et de sanctionner les chauffeurs indéclicats, a analysé, le 25 avril dernier, au 16e étage de la tour E à la Direction générale des Transports terrestres et de la circulation (DGTT), 23 dossiers d'accidents, dont 10 cas d'accidents corporels, 9 mortels, un matériel et 3 pour les autres infractions. Après examen des circonstances entourant chaque accident, 17 permis de conduire ont été retirés aux chauffeurs indéclicats pour une période allant de 3 mois à 5 ans, soit 73 % des dossiers analysés.



DIMANCHE DE LA SOLIDARITÉ À AGBOVILLE : 568 MÉNAGES VULNÉRABLES SOULAGÉS PAR LA MINISTRE BELMONDE DOGO

La caravane du Dimanche de la solidarité a déposé ses valises, le dimanche 05 mai 2024, à Agboville. En compagnie du ministre Pierre Dimba, par ailleurs, président du Conseil régional de l'Agneby-Tiassa, la ministre de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, a visité à domicile huit familles vulnérables. Elle a en effet visité, entre autres, la famille Boka au quartier Monteilleville ; veuve Couliblay Tenin à Dioulakro, ainsi que veuve Bakayoko Fanta au quartier Artisanal. Après les visites à domiciles, 560 autres ménages réunis dans l'enceinte de la préfecture d'Agboville ont aussi bénéficié de l'assistance gouvernementale en vivres, non vivres et en numéraire.



CÔTE D'IVOIRE : PLUS DE 4,5 MILLIONS ENFANTS CONCERNÉS PAR LA VACCINATION CONTRE LA POLIOMYÉLITE DU 10 AU 13 MAI 2024

Le Ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la CMU (MSHPCMU), en collaboration avec l'OMS, l'Unicef et le Rotary, organiseront, du 10 au 13 mai 2024, le premier passage des Journées locales de vaccination (JLV) contre la poliomyélite pour 4.655.975 enfants ciblés dans 46 districts sanitaires du pays. La Côte d'Ivoire a en effet détecté en 2023, sept cas de poliomyélite provenant de cinq régions sanitaires situées au Nord-Est et à l'Ouest, 18 cas contacts, ainsi que 45 cas environnementaux de PVDVc2 retrouvés principalement à Abidjan et à San Pedro. Le Ministère de la Santé entend donc, à travers cette autre campagne de vaccination, éradiquer totalement la poliomyélite de la Côte d'Ivoire.

Culture



43E ÉDITION DE LA JOURNÉE INTERNATIONALE DES SITES ET MONUMENTS : L'ÉTAT INVITE LES AUTORITÉS DE BASSAM À UNE SYNERGIE D'ACTION

La 43e édition de la Journée internationale des sites et monuments a été célébrée, le jeudi 02 mai 2024, au Musée national du costume de Grand-Bassam, avec pour thème : "Résilience et préservation des sites patrimoniaux ivoiriens face aux conflits et catastrophes naturelles". La journée a servi à l'organisation d'un panel sur la thématique nationale, au vernissage de l'exposition sur la même thématique, au grand-ménage, à la mallette pédagogique, ainsi qu'à la distinction de personnes et structures ayant contribué activement au renforcement et à la préservation des valeurs du site. A cette occasion, Gnaly Guy, conseiller technique, représentant la ministre de la Culture et de la Francophonie, Françoise Remarck, a invité toutes les parties prenantes de la gestion de la ville historique de Grand-Bassam, à une synergie



ENVIRONNEMENT : TOUT SAVOIR SUR LE CODE DE L'ENVIRONNEMENT EN CÔTE D'IVOIRE, CE MARDI 07 MAI 2024

La Côte d'Ivoire dispose d'un nouveau Code de l'environnement. Pour en savoir davantage, le CIGG reçoit, dans le cadre de son espace hebdomadaire dénommé "Tout savoir sur" (TSS), ce mardi 07 mai 2024 à 15H00, Dr. Eugène Zagré, le directeur des Affaires juridiques et du Contentieux du Ministère de l'Environnement, du Développement durable et de la Transition écologique (MINEDDTE). Prévues au 20^e étage de l'immeuble SCIAM, à Abidjan-Plateau, cette tribune d'échanges et d'information est diffusée en direct sur les canaux digitaux du Gouvernement ivoirien. L'occasion sera pour le directeur des Affaires juridiques et du Contentieux du MINEDDTE de partager la politique du Gouvernement relative à l'environnement en Côte d'Ivoire. (Source : CIGG)



AMÉLIORATION DE L'ACCÈS À LA JUSTICE : LE GOUVERNEMENT ENGAGÉ À BÂTIR UN SYSTÈME JUDICIAIRE ÉQUITABLE ET EFFICACE

Depuis plusieurs années, le Gouvernement conduit un ambitieux programme de construction d'infrastructures dans le secteur de la justice. Des réalisations qui, tout en rapprochant les juridictions des populations, participent au renforcement du système judiciaire et pénitentiaire, à la promotion et à la protection des Droits de l'Homme en Côte d'Ivoire. Un tribunal de première instance est en construction à Abobo. Le ministre de la Justice et des Droits de l'Homme, Jean Sansan Kambilé, était, le 24 avril, sur le chantier de ce projet démarré en 2008. Le garde des Sceaux s'est dit satisfait de l'état d'avancement des travaux. "Quand il sera livré, on aura l'un des plus beaux tribunaux de Côte d'Ivoire", s'est-il réjoui. La livraison est prévue pour fin 2024. L'infrastructure dont le coût s'élève à 15 milliards de FCFA a été entièrement financée par l'État de Côte d'Ivoire. (Source : CIGG)



PROJET "GIRL POWER" : 100 JEUNES FILLES INTÈGRENT LE CENTRE DE SERVICE CIVIQUE DE GUÉDIKPO

Cent (100) jeunes filles ont officiellement effectué leur entrée, le vendredi 03 mai 2024, au centre de Service civique de Guédikpo (département de Sassandra), dans le cadre du programme "Girl Power" du Ministère de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, mis en œuvre par l'Office du Service civique national (OSCN) avec l'appui technique et financier de l'UNICEF. Le projet vise la résilience et l'autonomisation des jeunes filles en difficulté sociale. Cette rentrée symbolique, en présence du sous-préfet de Sago (département de Sassandra), Hubert Diamao, fait suite à celles qui se sont déroulées précédemment dans les centres de service civique de Bimbresso (Songon), de Guinguéréni (Boundiali) et de Bouaké 1 et 2, marquant ainsi le début officiel du service civique pour l'année 2024. (Source : CIGG)



CÉLÉBRATION DU NOUVEL AN TAMOUL : LE MINISTRE KOFFI N'GUESSAN SALUE L'EXCELLENCE DES RELATIONS ENTRE LA CÔTE D'IVOIRE ET L'INDE

La communauté Tamoule indienne vivant en Côte d'Ivoire a célébré, le 5 mai 2024, son Nouvel An à Abidjan. Invité spécial de cette cérémonie culturelle, le ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, Koffi N'Guessan, a salué l'excellence des relations entre

la Côte d'Ivoire et l'Inde. Il s'est félicité des nombreuses bourses d'études offertes par le Gouvernement indien aux Ivoiriens. Le ministre a profité de ce moment pour souhaiter le renforcement de la collaboration dans le domaine de la formation professionnelle qui a été en grande partie la clé du succès de ce pays.

Sport 



ATHLÉTISME : L'ÉQUIPE DE RELAIS 4X100M FÉMININ DE CÔTE D'IVOIRE QUALIFIÉE POUR LES JEUX OLYMPIQUES DE PARIS 2024 (OFFICIEL)

L'équipe de relais 4x100m féminin de Côte d'Ivoire a décroché sa qualification au stade Thomas-Robinson de Nassau, aux Bahamas, pour les Jeux Olympiques de Paris 2024, a appris Abidjan.net dans une note de la Direction Générale des Sports (DGS), ce lundi 06 mai 2024. Classées 3e, la veille derrière l'Allemagne (42.72s) et l'Australie (42,83s) avec un temps de (42,83s), les Éléphantesses ont amélioré leur chrono lors de la manche de la dernière chance du 4x100m féminin aux Relais Mondiaux. Marie Josée Ta Lou, Murielle Ahouré, Jessika Gbai, Denis Dinedye, Whitney Tié et Maboundou Koné ont passé la ligne de l'Ultime épreuve en (42,63s) juste derrière l'Italie (42,60s).



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



Pour toute information, prière contacter le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci  **101**
Aid Gouvernement

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale